
/ Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперацию> 

г. Кызыл 

Председатель: О.П. Кондрашова 

Секретарь: Б.Н . Оюн 

Присутствовало: 30 чел. 

Повестка дня: • 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета 

15 декабря 2021 г. 

1. Роль класс~rого руководителя в создании благоприятных условий обучения - Ооржак 

Н.Б., зам .директора по ВР и ПП; 

2. Эффективные методы работы классного руководителя в единении учащихся, родителей 
и преподавателей - Чоксум В.М., преподаватель; 

3. Роль воспитателей общежития в формировании благоприятной жизненной ситуации в 
общежитии - Шаннаа А.А., заведующая общежитием; 

4. Мастерская кадрового партнерства (презентация) - Хольшина М.А. , зам.директора по 

НМР; 

5. Реализация федерального проекта «демография» (презентация) - Даваа Р . С. , 
заведующая ОДО; 

6. Разное. 

Исполнение постановления педсовета от 3.1 .08.2021: 
1. Принято к сведению; 
2. Утверждена программа воспитания; 
3. Начата подготовка к ДЭ на 2022 год; 
4. Организованно начат учебный год; 
5. Принято к сведению; 
6. Ведется работа классными руководителями по принятию мер по сохранности 

контингента; 

По первому вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по ВР и ПП Ооржак Н.Б . : Работа 

классных руководителей состоит из воспитательной части . Проводится работа 
просвещения студентов по ЗОЖ (при проведении мероприятий фотографируем, пишем 

информацию на новостную ленту сайта) . Разработан алгоритм по пропускам посещаемости . 

Всем классным руководителям держать связь с родителями студентов. (Слушали классных 

руководителей: Кара-Монгуш С.В., Ооржак Н.Б. , Суур-оол С.П., Монгуш Е.Ч.) . Обратить 

внимание на студентов, которые не проявляют интерес к учебе, общественной работе. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ преподавателя Чоксум В.М. : Работа классного 

руководителя - это сложный и интересный вопрос. Огромная ответственность перед 

родителями и студентов. Разглядеть в студентах их талант, способность. (прилагается). 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ заведующую общежитием Шаннаа А.А. : В 

воспитани111 и работе с проживающими студентами в общежитии руководствуемся с 

Правилами проживания в общежитии. Соблюдаем режим дня, проводятся уборки по 

графику. Тематические вечера по плану воспитателей проводится . (прилагается) 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по НМР Хольшиной 

М.А.: Информация прилагается. 

По пятому вопросу СЛУШАЛИ заведующую ОДО Даваа Р.С.: Демография - это 

национальный проект России . По проекту построены площадки, хоккейные коробки, 



благоустраиваются дворы многоквартирных домов и т.д., проект масштабный. Наш 

техникум участвовал в национальном проекте Демография «Содеi1ствие занятости», 

обучили слушателей 57 человек, заработали. (презентация). В следующем году планируем 
открыть две площадки по компетенциям «Социальная работа» , «Делопроизводитель», 

обучить своих экспертов (обсудим на планерке). 

Разное: На зимние каникулы отправить несовершеннолетних студентов общежития 

под роспись родителей. По трудоустройству выпускников следить за трудоустройство в 

течение 2 лет со дня выпуска. Нужно объяснить про самозанятость и регистрировать. 
Слушали информацию заведующей библиотекой Дамба И.А. о приобретенных книгах в 

библиотеку . 

. ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТ А: 
1. Разработать форму отчета Алгоритма посещения и пропусков студентов . 

• Классным руководителям продолжить воспитательную работу в группа·, ; 

2. Принять к сведению информацию Чоксум В .М . ; 
3. Отслеживать температурный режим ежедневно, фиксировать в журнале . Пройти 

повышение квалификации по воспитательной работе; 

4. Принять к сведению . Подготовить мероприятия по мастерской кадрового 

1 r артнерства: 

5. Принять к сведению (обсудить на планерке) об аккредитации двух площадок и 

обучении экспертов ; 

6. Усиливаем работу по отчету трудоустройства выпускников 2020 и 2021 годов . 

Принять к сведению информацию Дамба И.А . , продолжить работу по обновлению 

библиотечного фонда . 

За постановление проголосовали: 

Итоги голосования: 

« За» - 30. « Против» - нет. « Воздержались» - нет. 

Председатель педсовета: Кондрашова О.П. 

Секретарь: ОюнБ.Н . 

• 



/ Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперации» 

г . Кызыл 

Председатель: О.П . Кондрашова 

Секретарь: Б.Н . Оюн 

Присутствовало: 33 чел. 

Повестка дня : 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета 

16 марта 2022 г. 

1. Перспективы р~вития техникума до 2026 года. Программа развития техникума -
Хольшина М.А. , зам.директора по НМР; 

2. Новые аккредитационные требования. Цели, задачи и функции внутренней системы 

оценки качества образовани~ в техникуме - Биче-оол М . Б . , зам.директора по УР ; 

3. Состояние и перспективы работы техникума по трудоустройству выпускников -
Ооржак Н .Б. , зам.директора по ВР и ПП; 

4. Степень отражения в федеральных мониторингах сведений о МТБ и выполнение 

требований Постановления Правительства РФ от 23 марта 2021 г. № 449 «0 внесении 
изменений в государственную программу Российской Федерации «Доступная среда» . 

Согласование и утверждение основных показателей по МТБ техникума - Монгуш Л .Н . , 

зам .директора по АХЧ; 

5. Разное. 

Исполнение постановления педсовета от 15.12.2021: 
1. Разработана форма отчета Алгоритма посещения и пропусков студентов; 

2. Принято к сведению ; 

3. Отслеживается температурный режим ежедневно; 

4. Принято к сведению . Включены в план мероприятия по мастерской кадрового 

партнерства; 

5. Обсуждена на планерке об аккредитации двух площадок и обучении экспертов; 

6. Продолжается работа по отчету трудоустройства выпускников 2020 и 2021 годов. 

Продолжается работа по обновлению библиотечного фонда. 

По первому вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по НМР Хольшиной М .А.: Ознакомила 

кратко с содержанием программой развития техникума до 2026 г. цели, задачи, контроль за 

исполнением (разделы: кадровый потенциал, организация образовательного процесса, 

экономический, метод.работа, научно-инновационный , воспитательная работа, развитие 

соц.партнерства). 

По второму вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по УР Биче-оол М.Б .: Большие изменения 

по аккредитованию образовательных организаций. С 1 марта 2022 в силу вступают изменения 
в ФЗ «Об образовании» . Они затронут процедуру проведения государственной аккредитации 

образовательной деятельности. Аккредитационные показатели, утвержденные приказом 

Минобрнауки РФ по согласованию с Рособрнадзором , будут учитывать особенности оценки 

образователыfой деятельности с учетом качественных и количественных показателей . 

Ознакомиться с приказом можно на федеральном портале проектов нормативных актов . 

Аккредитация становится бессрочной , но вводится аккредитационный мониторинг, который 

позволяет осуществлять постоянное и систематическое наблюдение за качеством обучения. 

Вводится аккредитационный мониторинг с целью упрощения процедуры, прозрачность 

критериев , снижение нагрузки на учебные заведения, оптимизация трудозатрат, связанных с 

регулярным проведением аккредитации . Организации , имеющие государственную 



аккредитацию , автоматически попадают в аккредитационный мониторинг, показатели для 

которого содержатся в приказах соответствующих ведомств. Аккредитационный мониторинг 

является удаленным наблюдением за образовательной организацией , проводится один раз в три 

года с целью анализа качества образования и направления соответствующих рекомендаций. 

Экспертиза оценивается по аккредитационным показателям , есть критерии (наличие 

электронной информационно-образовательной среды , д~ля работников из числа сотрудников 

организации , деятельность которых связана с профилем реализуемой программы, доля 

обучающихся, которые выполнили не менее 70% диагностической работы , мониторинг по 

предметам , наличие внутренней системы качества оценки образования, участие в конкурсах, 

воспитательная работа, трудоустройство выпускников, отчет самообследования), информация 

для J;:IX анализа будет браться из документов , которые ра.Змещены на официальном сайте 

организации , а также из мониторингов и статистической отчетности. Преподавателям нужно 

пройти переподготовку. по преподаваемым предметам. Обучиться на курсах повышения 

квалификации «Охрана труда» и « Оказание первой медицинской помощю> . 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ зам .директора по ВР и ПП Ооржак Н.Б.: По 

трудоустройству выпускников сдавали отчеты ежеквартально , но с прошлого года по 

требованию Министерства просвещения РФ должны работать над трудоустройством 

выпускников постоянно. Доля трудоустроенных выпускников должно быть 60%. В настоящее 
время у нас трудоустроены 35% из общего числа выпускников. Отслеживаем трудоустройство 
в течение трех лет . Для этого классным руководителям выпускных групп дать информацию по 

предварительному трудоустройству . Работать с выпускниками по предварительному 

трудоустройству начинаем уже сейчас , сделать прогноз : куда пойдет работать , дальше будет 

учиться или служба в армии . Эту информацию они должны подтвердить документами: справка 

об обучении , о работе, где служит. Считаются трудоустроенными те выпускники , которые 

работают, учатся в очной форме обучения и _контракт в рядах армии. Студентам выпускникам 

заочного отделения которые работают нужно подтвердить и предоставить справки с места 

работы . 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по АХЧ Монгуш Л. Н. : 

Информация прилагается . 

Разное : Информация учебной части о результатах сдачи зимней сессии по графику . 

Обсуждение докладов выступающих . 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТА: 

1. Утвердить Программу развития АНОО ПО «КТЭиП ПК» на 2022-2027 гг . в целях 

реализации направлений , задач и мероприятий, предложенных в программе совместно с 

руководителями ~труктурных подразделений и преподавателями продолжить работу 

подготовки специалиста как основного ресурса социально-экономического развития, местного 

и регионального рынка труда; 

2. Отделу кадров провести работу по проверке все ли преподаватели имеют 
свидетельства по охране труда и оказанию первой медицинской помощи ; 

3. Активизировать работу по контролю за выполнением аккредитационных показателей ; 
4. Заочное отделение собрать справки по тем студентам , которые работают; 
5. Оформить стенд вакансии (Исмагамбетова В.А.); 

6. Разработать и утвердить таблицу по аккредитационным показателям по МТБ ; 

7. Устранить к новому учебному году все имеющие недостатки по Доступной среде . 

За постановление проголосовали: 

Итоги голосования: 

«За» - 33 , «Против» - нет, «Воздержались» - нет . 

Председатель педсовета : 

Секретарь: 

Кондрашова О.П. 

ОюнБ.Н. 



Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперации» 

г. Кызыл 

Председатель: О.П . Кондрашова 

Секретарь: Б . Н. Оюн 

Присутствовало : 33 чел . 

Повестка дня : 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета 

16 сентября 2022 г. 

1. Основные достижешfя педагогического коллектива по итогам 2021-2022 учебного года. 

Задачи на 2022-2023 учебный год - Кондрашова О.П. 

2. Итоги учебной работы за 2021-2022 учебный год . Гибкая организация учебного процесса 

для комфортной коммуник~щии педагогов и учащихся - Биче-оол М.Б. 
3. Особенности идеологии воспитательной работы с детьми и педагогическими 

работниками в образовательных организациях. Результативность Программы воспитания в 

АНОО ПО «КТЭиП ПК». Анализ реализации студенческого проект «Вместе в лето». 

Лучший опыт - Ооржак Н.Б. 
4. Анализ преступлений и правонарушений, совершенных учащимися за истекший период. 
Система работы по предупреждению девиантного поведения подростков - Сангаа К. Ч. 

5. Об утверждении учебной нагрузки педагогических работников на 2022-2023 учебный 
год - Биче-оол М.Б. 

6. Особенности и итоги проведения профориентационной работы техникума - Монгуш 

м.м. 

7. Разное 

Исполнение постановления педсовета от 16.03.2022: 
1. Утвердить Программу развития АНОО ПО «КТЭиП ПК» на 2022-2027 гг. в целях 

реализации направлений, задач и мероприятий, предложенных в программе совместно с 

руководителями структурных подразделений и преподавателями продолжить работу 

подготовки специалиста как основного ресурса социально-экономического развития , 

местного и регионального рынка тру да; 

2. Провести работу по обучению преподавателей по охране труда и оказанию первой 
медицинской помощи; 

3. Активизировать работу по контролю за выполнением аккредитационных показателей; 
4. Заочное отделение собрать справки по тем студентам, которые работают; 
5. Оформить стенд вакансии (Исмагамбетова В .А . ); 

6. Разработать и утвердить таблицу по аккредитационным показателям по МТБ; 
7. Устранить к новому учебному году все имеющие недостатки по Доступной среде. 

По первому вопросу СЛУШАЛИ директора Кондрашову О.П. : Ознакомила с 

достижениями за последние 5 лет. Рассмотрели рост контингента. За последние 5 лет 
открыли НОJ!Ые специальности: «Прикладная информатика» , «Правоохранительная 

деятельность», «Банковское дело». Три года назад в техникуме информационных 

технологий открыли специальность прикладная информатика, но по итогам участия в 

чемпионате профессий Ворлдскиллс наш техникум лидирует, занимая первые места. По 

банковскому делу в чемпионате профессий наш техникум пока что участвуют одни. 

Последние три года Правительство обращает внимание к средним профессиональным 

образованиям: обновляют МТБ 



По второму вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по УР Биче-оол М.Б.: Большие 

изменения по аккредитованию образовательных организаций . С 1 марта 2022 в силу 

вступают изменения в ФЗ «Об образовании». Они затронут процедуру проведения 

государственной аккредитации образовательной деятельности. Аккредитационные 

показатели, утвержденные приказом Минобрнауки РФ по согласованию с Рособрнадзором, 

будут учитывать особенности оценки образовательной деятельности с учетом 

качественных и количественных показателей. Ознакомиться с приказом можно на 

федеральном портале проектов нормативных актов. Аккредитация становится бессрочной, 

но вводится аккредитационный мониторинг, который позволяет осуществлять постоянное 

и систематическое наблюдение за качеством обучения . Вводится аккредитационный 

мониторинг с целью упрощения процедуры, прозрачность критериев, снижение нагрузки 

на уЧебные заведения, оптимизация трудозатрат, связанных с регулярным проведением 

аккредитации . Организации, имеющие государственную аккредитацию, автоматически 

попадают в акк_редитационный мониторинг, показатели для которого содержатся в 

приказах соответствующих ведомств. Аккредитационный мониторинг является удаленным 

наблюдением за образовательной организацией , проводится один раз в три года с целью 

анализа качества образования и направления соответствующих рекомендаций. Экспертиза 

оценивается по аккредитационным показателям, есть критерии (наличие электронной 

информационно-образовательной среды, доля работников из числа сотрудников 

организации , деятельность которых связана с профилем реализуемой программы, доля 

обучающихся, которые выполнили не менее 70% диагностической работы, мониторинг по 
предметам, наличие внутренней системы качества оценки образования, участие в 

конкурсах, воспитательная работа, трудоустройство выпускников, отчет 

самообследования), информация для их анализа будет браться из документов , которые 

размещены на официальном сайте организации , а также из мониторингов и статистической 

отчетности . Преподавателям нужно пройти Переподготовку по преподаваемым предметам . 

Обучиться на курсах повышения квалификации «Охрана труда» и «Оказание первой 

медицинской помощи». 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по ВР и ПП Ооржак Н.Б.: По 

трудоустройству выпускников сдавали отчеты ежеквартально, но с прошлого года по 

требованию Министерства просвещения РФ должны работать над трудоустройством 

выпускников постоянно. Доля трудоустроенных выпускников должно быть 60%. В 

настоящее время у нас трудоустроены 35% из общего числа выпускников. Отслеживаем 
трудоустройство в течение трех лет. Для этого классным руководителям выпускных групп 

дать информацию по предварительному трудоустройству. Работать с выпускниками по 

предварительному трудоустройству начинаем уже сейчас, сделать прогноз: куда пойдет 

работать, дальше будет учиться или служба в армии. Эту информацию они должны 

подтвердить документами: справка об обучении, о работе, где служит. Считаются 

трудоустроенными те выпускники, которые работают, учатся в очной форме обучения и 

контракт в рядах армии. Студентам выпускникам заочного отделения которые работают 

нужно подтвердить и предоставить справки с места работы . 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по АХЧ Монгуш Л.Н.: 

Информация прилагается. 

Разное:J1нформация учебной части о результатах сдачи зимней сессии по графику . 

Обсуждение докладов выступающих . 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТА : 

1. Информацию принять к сведению; 

2. Информацию принять к сведению. Продолжить работу по контролю за 
выполнением аккредитационных показателей; 



3. Классным руководителям совместно с воспитательной частью продолжить 

воспитательную работу среди студентов и групп; 

4. Устранить имеющие недостатки по Доступной среде . 

За постановление проголосовали : 

Итоги голосования : 

«За» - 33, «Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

Председатель педсовета: Кондрашова О.П. 

Секретарь: ОюнБ.Н . 
• 

• 



Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперацию> 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета (стратегическая сессия) 

г. Кызыл 

Председатель: О.П. Кондрашова 

Секретарь: Б.Н. Оюн 

Присутствовало: 27 чел. 

Повестка дня: 

1. Стажировка в ПО г. ~арнаул - Биче-оол М.Б. 
2. Информация о демонстрационном экзамене - Дапык С.М. 

16 декабря 2022 г. 

3. Разное (Митапы - Сангаа К.Ч. , Канвас -Дадар Ч.Ч. , Хахатон - Очур А. С., Пичт сессия -
Ооржак О.А.) 

По первому вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по УР Биче-оол М.Б.: 

Слушали информацию о стажировке делегации из Тувы в г.Барнаул. О нововедениях при 

оформлении различных справок, об оформлении учебных кабинетов. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ преподавателя Дапык С.М.: Об изменениях при 

сдаче демонстрационного экзамена. 

Разное: Слушали мини доклады про Митапы, Канвас, Хахатон, Пичт сессия. 

Обсуждение докладов выступающих. 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТА: 

1. Принять к сведению ; 

2. Принять к сведению; 

3. Преподавателям предметникам применить к проведению уроков методы. 

За постановление проголосовали: 

Итоги голосования: 

«За» - 27, « Против» - нет, «Воздержались» - нет. 

Председатель педсовета: Кондрашова О.П. 

Секретарь: Оюн Б.Н. 



Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперации» 

г. Кызыл 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета (панель-дискуция) 

Председатель: О.П. Кондрашова 

Секретарь: Б.Н. Оюн 

Присутствовало: 30 чел. 

Повестка дня : 

18 мая 2023 г . 

1. Архитектура совремt!нного урока - Панаитова Р . С., Шыырап Р.А., Чоксум В.М. 
2. План работы классных руководителей - предметников на новый учебный год. Основание 

- результат поездки в Новосибирск Ооржак Н.Б., Сангаа К. Ч. 

3. Обновляем предприни~ательское образования. По результатам поездки Барнаул 

Дапык С.М . 

4. Разное (предложения внесений изменений в учебный план на новый учебный год) 

Выступление директора Кондрашовой ОЛ. 

По первому вопросу СЛУШАЛИ председателя правоведческой ЦК Панаитову Р . С: О 

современных требованиях урока, об ориентации учебного процесса на самостоятельную и 

поисковую деятельность , обучении новым способам мышлениям, также отметила о 

систематическом совершенствовании личностных качеств педагога с повышением 

профессионального мастерства и развитии общекультурной компетенции преподавателя по 

отношению обучающегося. Завершила выступление с характеристикой межличностного 

контакта как важнейшего составляющего, современного прогрессивного учебного процесса 

в преподавании юридических дисциплин. Таким образом отмечено было, что от 

профессионализма педагога, его компетентности зависит качественное, успешное 

обучение. Слушали информацию о стажировке делегации из Тувы в г . Барнаул. 

Шыырап Р.А .. преподаватель иностранного языка: Презентовала свой открытый урок. 
Рассказала об особенностях преподавания в разных специальностях и о различных 

педагогических технологиях . 

Чоксум В . М., преподаватель специальности «Банковское дело»: Рассказала о роли и 

значении технологической карты . Слушали о современном учителе, как он должен 

соответствовать требованиям современной архитектуры урока. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по ВР и ПП Ооржак Н.Б . : О планах 

воспитательных работ классных руководителей . Необходимо усилить воспитательную 

работу в группах, проводить классные часы согласно календарному плану по 

воспитательной работе. 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ преподавателя Дапык С.М.: Слушали о поездке

стажировке в г . Барнаул в образовательные организации СПО. 

Разное : Слушали председателей ЦК об изменении и обновлении учебных планов на 

новый учебный год. Обсуждение докладов выступающих . 
• 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТ А: 

1. Приступить к новому учебному году с новыми идеями; 

2. Провести работу классных руководителей совместно с воспитательной частью по 

плану воспитательной работы с группами ; 

3. Преподавателя информатики подготовить куар код для оформления справки 

студентам; 



4. Председателям цикловых комиссий приступить к обновлению учебных планов. 

За постановление проголосовали: 

Итоги голосования: 

«За» - 30, «Против» - нет, « Воздержались» - нет. 

Председатель педсовета : Кондрашова О.П. 

Секретарь: ОюнБ.Н. 

• 

• 



/ Автономная некоммерческая образовательная организация 

профессионального образования 

«Кызылский техникум экономики и права потребительской кооперацию> 

г. Кызыл 

Председатель: О.П. Кондрашова 

Секретарь: Б . Н . Оюн 

Присутствовало: 36 чел . 

Повестка дня: • 

ПРОТОКОЛ 

педагогического совета 

08 сентября 2023 г. 

1. Маршруты развития АНОО ПО «КТЭиП ПК»: актуальные результаты, новые 

ориентиры. Докладчик: Кондрашова ОЛ. 

2. Новые требов~ния к образованию в РФ. Докладчик : Биче-оол М.Б., 

содокладчики: Монгуш А.Б., Панаитова Р.С. 

3. Результаты внедрения курса Школа молодой семьи . Докладчик : Дамба И.А. 

4. Роль классных руководителей в развитии Патриотического воспитания. 

Докладчик Ооржак Н.Б. 

5. Результаты набора. Докладчик: Суур-оол С.П . . 
6. Подготовка к Новому учебному году. Докладчик : Монгуш Л.Н. 

7. УПК - новый подход к практикоориентированному обучению. Докладчик: 

Хольшина М.А. 

8. Разное. 

По первому вопросу СЛУШАЛИ директора Кондаршову О .П.: Поздравление с новым 

2023-2024 учебным годом. Дала анализ за последние 5 лет: о росте контингента, 

численности выпускников, показатели по демонстрационным экзаменам, участие и 

результаты в Ворлдскиллс, Чемпионате профессий, составе педагогов, об обновлении 

материально-технической базы, информация о финансово-хозяйственной деятельности 

техникума, затраты на ремонт. Отметила резкое сокращение работы отделения 

дополнительного образования по сравнению с прошлыми годами. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по УР Биче-оол М.Б. : 

Слушали информацию о подготовке аккредитационного мониторинга в 2023 году . Идет 

процесс загрузки готовых документов на сайт техникума. С целью обеспечения 

образовательной среды, ее качества и эффективности провести методическое обучение 

преподавательского состава в срок до 1 ноября, задача зам .директору по НМР Хольшиной 

М.А. С 1 сентября 2023 года вступает в силу Приказ Минпросвещения России от 24.03.2023 
N.> 196, которым утвержден новый порядок аттестации педагогических работников. 

Рассмотрим вопрос о подготовке специальности Право и организация социального 

обеспечения к демонстрационному экзамену, изучению материалов, аккредитации 

площадки, об обучении экспертов. Заведующей библиотеки обеспечить электронный 

доступ к изданиям. Подготовить новый список участников СВО наших студентов и 
выпускников. 

Преподаватель Монгуш А.Б.: Новые требования к образованию в РФ. Обновления в 

общеобразовательных предметах в СПО на 2023 год . Система профессионального 

образования (СПО) постоянно развивается и совершенствуется, чтобы подготовить 

квалифицированных специалистов. способных успешно работать в современном обществе. 

Одной из главных целей обнов.:тения является усиление связи общеобразовательных 



предметов с основными профессиональными дисциплинами . Это поможет студентами 

лучше понять взаимосвязь между различными областями знания и применить их в 

практической деятельности . Обновления будут также включать в себя внедрение новых 

технологий в обучение. чтобы студенты могли использовать современные инструменты и 

программное обеспечение в своей учебной деятельности . Это позволит им развить навыки 

работы с новыми технологиями. которые они смогут применить в своей будущей карьере. 

Дала информацию о пересмотре программ СПО по общеобразовательным программам. 

Преподаватель Панаитова Р.С. : Слушали информацию о проекте приказа 

Минпросвещения России «06 утверждении ФГОС СПО по специальности 40.02.04 
Юриспруденци~I». Проектом предлагается утвердить ФГОС СПО по специальности 

40.02.04 Юриспруденция в соответствии с квалификациеИ специалиста среднего звена 

«Юрист» . Стандартом устанавливаются требования к структуре образовательной 

программы. результаТQМ ее освоения и условиям реализации . Принятие и утверждение 

нового стандарта потребует высококвалифицированных преподавателей, специалистов, 

которые помогут подготовить таких же высококвалифицированных юристов в области 

« Инновационной юриспруденции » и внедрить современные технологии, связанные с 

автоматизацией, програм-мирование. Перестраиваться самим преподавателям, пройти 

курсы подготовки, совершенствовать свои знания . Изучить междисциплинарную область 

как «Цифра и право » . 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ заведующую библиотекой Дамба И .А.: Слушали 

информацию о результатах внедрения курса: Школа молодой семьи (прилагается) . 

По четвеrтому вопросу СЛУШАЛИ зам .директора по ВР и ПП Ооржак Н.Б.: О роли 

классных руководителей в развитии Патриотического воспитания (прилагается) 

По пятому вопросу СЛУШАЛИ заведующую учебной части Суур-оол С.П.: О 

приемной кампании 2023/2024. результаты 1:1абора. 
По шестому вопросу СЛУШАЛИ заместителя директора по АХЧ Монгуш Л . Н.: 

Подготовка к новому учебному году завершен, проделаны работы: косметические ремонты 

в учебных классах, побелены коридор на третьем этаже, бухгалтерии, застелены 

линолеумы: во втором корпусе побелили, меняли светильники, туалет полностью 

обновили, прочистили септик. В общежитии установлена душевая. Прошли проверку МЧС 

по пожарной безопасности . Паспорта готовности к новому учебному году готовы. 

По седьмому вопросу СЛУШАЛИ зам.директора по НМР Хольшину М.А Учебно

производственный комплекс - новый подход к практикоориентированному обучению: на 

основании заксна об учебно-производственных комплексах при учреждениях среднего 

профессионального образования в нашем техникуме создан учебно-производственный 

комплекс с названием Навигатор. Поправки к Закону «Об образовании в РФ» 

устанавливают. что такие комплексы создаются для практической подготовки 

обучающихся, предоставления временной работы студентам и выпускникам, а также для 

производства товаров. выполнения работ и оказания услуг с использованием материально

технической базы колледжей по профилю образовательных программ . Принятие закона об 

учебно-производственных комплексах следующий шаг повышения практико

ориентированности профессионального образования. Студенты смогут проходить 

практику без отрыва от учебы и даже получать первый опыт оплачиваемой работы. 

Согласно даt1ным НИУ ВШЭ студенты СПО, работавшие по специальности в ходе 

обучения, в два раза чаще отмечали рост успеваемости. чем работавшие не по 

специальности. Большие половины планируют дальнейшее обучение после выпуска, 

поскольку лучше представляют свое развитие в профессии. И профессию впоследствии они 

меняют гораздо реже . Учебно-производственные комплексы повысят не только качество 

подготовки, но и ее адресность. Они также позволят реализовать имеющиеся у 



преподавателей патенты и разработки с пользой для развития материально-технической 

базы и повышения оплаты тру да. 

Разное: Обсуждение докладов 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПЕДСОВЕТА: 

1. Принхть к сведению информацию. Активизировать работу отделения 

дополнительного образования ; 

2. Внедрить в преподавание общеобразовательных дисциплин нпвые виды учебной 

деятельности (электронные учебники, используя разнообразные коммуникативные задания 

и ролевые игры, использование виртуальной и дополненной реальности и т. д.); 

3. Принять к сведению: , 
4. Принять к сведению , продолжить работу по плану; 

5. Принять к сведению: 

6. Принять к сQLедению. 

7. Прищпь и работать по основной цели методической работы в техникуме. 

Развивать учебно-производственный комплекс Навигатор, привлекать обучающихся к 

участию в учебно-производственном комплексе и совершенствовать качества 

профессиональных компетенций студентов. реализовать Экскурсию как одна из форм 

практик ориентированного обучения . 

За постановление проголосовали: 

Итоги голосования: 

« За» - 36. « Против» - нет. « Воздержались» - нет . 

Председатель педсовета: Кондрашова О.П. 

Секретарь: Оюн Б.Н . 
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